

# BIG ISSUE

## Kegiatan Sambang Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas di Desa Girimukti

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Oct 26, 2024 - 13:35



*Kegiatan Sambang Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas di Desa Girimukti*

**Ciemas, 26 Oktober 2024** - Pada hari Sabtu, 26 Oktober 2024, Bhabinkamtibmas Desa Girimukti, Aipda Indra Budiman, melaksanakan kegiatan

sambang atau Door to Door System (DDS) di Kampung Cidadap, Desa Girimukti, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pada pukul 09.55 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam rangkaian kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengawali dengan dialog bersama warga, di mana informasi dan saran dari masyarakat sangat diapresiasi. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam dialog tersebut antara lain:

1. **Penyampaian Kontak Layanan:** Diberikan nomor kontak HotLine dan WhatsApp sebagai sarana layanan informasi dan pengaduan terkait keamanan, baik untuk Kepolisian Resor maupun Bhabinkamtibmas.
2. **Himbauan Keamanan:** Warga diingatkan untuk selalu menjaga kondusivitas desa, serta diajak untuk aktif dalam Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan).
3. **Peningkatan Kewaspadaan:** Ditekankan pentingnya kewaspadaan terhadap kejadian pencurian kendaraan bermotor dan tindak kriminal lainnya, dengan menghimbau agar parkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Perhatian Terhadap Remaja:** Orang tua diingatkan untuk mengawasi anak-anak remaja, terutama yang sering berkumpul di luar rumah pada malam hari, agar tidak terjerumus ke dalam tindakan kriminalitas.
5. **Sinergitas Antara Polsek dan Kecamatan:** Ditekankan pentingnya kerjasama antara Polsek dengan pihak kecamatan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap tertib dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Girimukti.